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Cobrança do imposto de importação foi incluída no Mover

DE PETRÓPOLIS 7ECONOMIA
Sexta-feira, 24 de maio de 2024

PRESIDENTE Lula avalia vetar taxação fe-
deral de compras internacionais até US$ 50

Andreia Verdélio –Agência Brasil 

O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva afirmou, nessa quinta-feira 
(23), que pode vetar a taxação fede-
ral de remessas de até US$ 50, vin-
das do exterior. A cobrança do im-
posto de importação desses produtos 
foi incluída no projeto que institui o 
Programa Mobilidade Verde e Ino-
vação (Mover) que estava para ser 
votada nessa quarta-feira (22) pela 
Câmara dos Deputados. A votação, 
entretanto, foi adiada.  

“A tendência é vetar, mas a ten-
dência também pode ser negociar”, 
disse o presidente, na manhã de hoje, 
em conversa com jornalistas no Pa-
lácio do Planalto. Segundo Lula, ele 
está disponível para discutir o tema 
com o presidente da Câmara, Arthur 
Lira.

“Cada um tem uma visão a res-
peito do assunto. Quem é que compra 
essas coisas? São mulheres a maio-
ria, jovens, e tem muita bugigangas. 
Eu nem sei se essas bugigangas com-
petem com as coisas brasileiras, nem 
sei”, acrescentou.

Atualmente, por meio do pro-
grama Remessa Conforme, as com-
pras do exterior abaixo de US$ 50 
são isentas de impostos federais e 
taxadas somente pelo Imposto Sobre 
Circulação de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) com alíquota de 17%, arre-

cadado pelos estados. O imposto de 
importação federal, de 60%, incide 
somente para remessas provenientes 
do exterior acima de US$ 50.

A lista das empresas que já ade-
riram ao Remessa Conforme, que in-
clui Amazon, Shein e Shoppe, pode 
ser conferida na página da Receita 
Federal na internet.

Ao incluir a taxação no projeto 

IN NETWORKING COMERCIALIZAÇÃO E MARKETING LTDA, CNPJ: 
97.549.351/0001-98, torna público que recebeu da Secretaria de Meio Ambien-
te – SMA, a licença municipal de instalação nº 19/2024, através do Processo nº 
64346/2023, para atividade de implantação de residência unifamiliar, em terreno 
com superfície total de 2.564,33 m² (Dois mil quinhentos e sessenta e quatro metros 
quadrados), sendo 638,42m² (seiscentos e trinta e oito metros quadrados) de área 
construída, não havendo necessidade de bota-fora, situada ao Condomínio Quinta 
do Lago, Rodovia BR-040, KM 66, Setor 06, Lote nº 15, Araras, Petrópolis -RJ, 
CEP:25.730-000.

AVISOS E EDITAIS

obs. as informações acima são fornecidas ao diário por funcionários das 
secretarias dos cemitérios

Sepultamento
CEMITÉRIO MUNICIPAL

Alcebides Maller da Silva, 80 anos, 09h30, Centro
Isolina Gherren, 86 anos, 10h, Mosela
Rodrigo Neves da Motta, 42 anos, 11h, Morin
Leonardo de Oliveira Nogueira, 21 anos, 11h30, Vale do Ca-
rangola
Manoela Paixão Chave Filho, 74 anos, 14h30, Coronel Veiga

CEMITÉRIO DE ITAIPAVA
Não informado

Sexta-feira ensolarada
Sol com algumas nuvens. Não chove. As temperaturas 

variam entre 14°C e 27°C, segundo o Climatempo.

BOVESPA  -0,79%  124.646
DOLAR COM. 0,00%  5,1552
EURO  -0,20%  5,5702
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Dia: 28/05/2024
Horário Endereço Nº Deslig.

PETRÓPOLIS
10:00 às 16:00 Estrada Brejal - Brejal - Petrópolis 22965881
10:00 às 16:00 Estrada Arnaldo Dyckerhoff - Posse - Petrópolis 22965881
10:00 às 16:00 Estrada dos Pilatos - Brejal - Petrópolis 22965881
10:00 às 16:00 Estrada Rio Bonito - Brejal - Posse - Petrópolis 22965881
Dia: 29/05/2024
Horário Endereço Nº Deslig.

SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
12:00 às 18:00 Estrada Milton Freitas de Souza - São Lourenço 22973355
12:00 às 18:00 Estrada São Lourenço - São José - São Lourenço - Roçadinho 22973355
12:00 às 18:00 Estrada Saturnino Teixeira da Silva - São Lourenço 22973355

A ENEL avisa aos seus clientes a interrupção temporária do fornecimento de energia ocasionada pela 
necessidade de execução de serviços de manutenção/obras nos seguintes horários e locais:

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

ATA DA 48ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos quinze dias do mês de maio do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura das atas anteriores e 
do expediente. Realizada a leitura das 
atas anteriores, estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Projeto de Resolu-
ção nº: 1495/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Projeto de Resolução nº: 
1728/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicações nº: 1965, 1966, 1969 à 
1972, 1974, 1982, 1983, 1985, 1986, 
1988 à 1990, 1994, 1996 à 2001 e 
2003/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a 
ORDEM DO DIA: Colocado em discus-
são e votação única a Redação Final do 
Projeto de Lei nº: 2973/2023 do Vereador 
Hingo Hammes. A Redação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4059/2022 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dr. Mauro Peralta 
e da Vereadora Júlia Casamasso. Colo-
cado em 2ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 4615/2022 do Vereador Ro-
naldo Ramos. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 2006/2024 do Vereador Júnior Coruja. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Hingo 
Hammes e da Vereadora Júlia Casamas-
so. Colocado em 1ª e 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 5484/2023 do 
Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, do Vereador 
Hingo Hammes e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0221/2023 
do Vereador Dudu. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-

dor Gil Magno e da Vereadora Júlia Ca-
samasso e Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única a Indica-
ção Legislativa nº: 1648/2022 do Verea-
dor Júnior Coruja. A Indicação foi aprova-
da com 09 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0512/2024 do 
Vereador Marcelo Lessa; 1250, 1267 e 
1408/2024 do Vereador Gil Magno; 1373, 
1848 e 1890/2024 do Vereador Hingo 
Hammes; 1577, 1608 e 1709/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 1768, 1769 e 
1772/2023 do Vereador Fred Procópio; 
1860, 1910 e 1916/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 1871, 1873, 1874, 1902, 
1903 e 1956/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 1888/2024 do Vereador Eduardo 
do Blog; 1892, 1904 e 1967/2024 do Ve-
reador Junior Paixão; 1922, 1924 e 
1934/2024 do Vereador Dudu; 5783, 
5784 e 5785/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 14 votos. Registre-
-se a ausência da Vereadora Júlia Casa-
masso. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO CHI-
TÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que foi procurado por empre-
sários da Rua Teresa, onde foi mostrado 
um ofício da Associação da Rua Teresa, 
solicitando ao Poder Executivo, especifi-
camente ao Prefeito Rubens Bomtempo, 
que a Bauernfest pudesse estender suas 
atividades até a Rua Teresa. Destacou a 
importância de olhar com cuidado para a 
Rua Teresa, mencionando as demandas 
e o desejo dos empresários locais de fo-
mentar e potencializar a área. Reconhe-
ceu a relevância da solicitação dos em-
presários da associação, sugerindo a in-
clusão de barracas de comidas típicas e 
outras atrações na Rua Teresa, visando 
não apenas atrair turistas, mas também 
promover a própria rua como destino tu-
rístico. Falou sobre a proposta legislativa 
anterior de instalar um pórtico próximo ao 
shopping na entrada da Rua Teresa, 
como uma forma simples, mas significati-
va, de promover a rua e sua identidade. 
Mencionou o envolvimento em iniciativas 
comunitárias, como um recente mutirão 
na Vila Santos, onde estão finalizando 
uma lixeira de alvenaria e proporcionan-
do melhorias no ambiente local, incluindo 
a instalação de um balanço e uma gan-
gorra para as crianças, visando oferecer 
uma área de lazer onde atualmente não 
existe. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-

readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Expressou que tem lu-
tado pelas comunidades, mencionando 
especificamente o bairro Bingen Mosela, 
que considera abandonado. Ressaltou 
que não são os vereadores os responsá-
veis pelo abandono, mencionando sua 
própria atuação no bairro e o apoio do 
Vereador Júnior Coruja. Criticou a falta 
de atenção da Prefeitura aos pedidos da 
população, apontando para questões 
como lixeiras quebradas e ruas necessi-
tando de asfalto e reparos. Destacou 
uma situação específica envolvendo um 
parquinho abandonado e mencionou 
que, após um vídeo viralizar, a Prefeitura 
agiu na limpeza. Enfatizou a importância 
da fiscalização e cobrança dos Vereado-
res, mencionando denúncias de irregula-
ridades na administração municipal. 
Mencionou que está contando os dias 
que fez o pedido a Comissão de Finan-
ças para a votação das contas dos ex-
-prefeitos. Agradeceu e despediu-se. 3) 
MARCELO LESSA, DO PL– Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que hoje saiu 
uma notícia de que a Dra. Cláudia Wider, 
havia concedido uma liminar e o Prefeito 
Bomtempo perdeu no STJ. Falou que 
após conversar com alguns juristas, foi-
-lhe dito o seguinte: se o Ministério Públi-
co recorrer dessa liminar, dessa decisão, 
pode acontecer de cassar a chapa do 
Prefeito Bomtempo e o Vice Paulo Mus-
trangi, resultando na necessidade de um 
novo Prefeito Interino. Deixou claro que 
não torce pelo mal de ninguém, inclusive 
pelo Prefeito Bomtempo, a quem gosta 
verdadeiramente e considera como pes-
soa, pois já o ajudou bastante e lhe deu 
muitos conselhos nos momentos difíceis 
e bons, como se fosse um filho. Expres-
sou que não seria bom para a cidade ter 
novamente um novo Prefeito, pois a cida-
de está enfrentando um momento políti-
co muito difícil. Acredita que o ideal seria 
vencer nas urnas, pois existem vários 
candidatos dentro da cidade. Falou que 
embora esteja atualmente no PL, men-
cionou que o partido ainda não decidiu se 
lançará um candidato próprio e que 
apoiará o candidato escolhido pelo parti-
do. Afirmou ser um soldado do PL e rejei-
tou a ideia de que não tem lado, desta-
cando que não deseja mal a ninguém, 
pois acredita na lei do retorno. Enfatizou 
que, apesar de seus defeitos, tem a qua-
lidade do perdão e reconheceu suas ori-
gens humildes, destacando sua jornada 
desde a infância até se tornar um Verea-
dor. Expressou gratidão pela criação que 
seus pais lhe deram. Agradeceu e despe-
diu-se. 4) DR. MAURO PERALTA, LÍ-
DER DO PMN – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que hoje é o segundo dia em 
que eles estão esperando para coloca-

rem as contas dos ex-prefeitos Bernardo 
Rossi, Rubens Bomtempo e Hingo Ham-
mes, todos com todo o direito de defesa, 
todo o direito do contraditório, mas eles 
querem votar porque isso é uma obriga-
ção deles como Vereadores. Falou que 
hoje é o dia da assistente social e infeliz-
mente a cidade precisa muito de assis-
tente social e talvez só os netos possam 
ter uma cidade mais justa e mais igualitá-
ria quando as pessoas não precisarem 
mais de uma profissão que tenha que ter 
uma vocação para ser assistente social. 
Disse que infelizmente, as assistentes 
sociais é que estão ali para dar os direi-
tos das pessoas, àqueles que não sabem 
nem que têm direitos. Falou que a Cons-
tituição diz que saúde é um direito de to-
dos e um dever do Estado, porém, aque-
le que não precisa entrar na justiça é o 
que entra e aquele que tem o direito não 
sabe que pode entrar e assistente social 
está ali para informar os direitos. Parabe-
nizou a Senhora Virgínia Teixeira Vieira, 
em seu nome, todos os assistentes so-
ciais da nossa cidade e do nosso país. 
Disse que hoje foram surpreendidos com 
a decisão judicial contra o Prefeito Ru-
bens Bomtempo e também o Vereador 
Eduardo Blog colocou um pedido de im-
peachment nesta Casa e que está procu-
rando. Viu que há pouco tempo os Verea-
dores retirarem os cavalos de tração que 
tinham nas charretes vitórias e que exis-
tem no mundo todo. Falou que quem 
maltrata o cavalo é que tem que ser pre-
so a prefeitura tinha que melhorar a si-
tuação, e que hoje perderam uma porção 
de empregos e aquilo era uma atração 
turística.  Ressaltou que o futuro da cida-
de é o turismo e Petrópolis não tem um 
centro de convenções. Disse que a Rua 
Teresa está acabando e poderia falar de-
zenas de indústrias que foram embora e 
citou algumas empresas que funciona-
vam noite e dia. Falou que esta Casa 
poderia ser a casa da Academia Petropo-
litana de Letras a casa da Academia Pe-
tropolitana de Educação ou uma bibliote-
ca. Disse que o Museu Casa do Colono, 
fecha às dezessete horas da tarde e que 
nunca viu o museu fechar tão cedo e da-
qui a pouco não funcionará segunda-fei-
ra. Ressaltou que a cidade não tem ba-
nheiro para os turistas na rua e ainda 
querem que não tenha pedido de impea-
chment. Agradeceu e despediu-se. Ter-
minada a FALA DOS VEREADORES e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e um de maio de dois mil e vinte 
e quatro, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.                                    

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 24/05/2024

IR: começou nessa quinta-feira 
consulta ao lote de restituição
Wellton Máximo –Agência Brasil 

A partir das 10h dessa quinta-feira 
(23), cerca de 5,6 milhões de contri-
buintes que entregaram a Declaração 
do Imposto de Renda Pessoa Física 
saberão se acertaram as contas com o 
Leão. A Receita Federal liberou a con-
sulta ao primeiro dos cinco lotes de res-
tituição de 2023, com a inclusão de to-
dos os contribuintes do Rio Grande do 

Sul com direito a receber. O lote tam-
bém contempla restituições residuais 
de anos anteriores.  

Ao todo, 5.562.065 contribuintes 
receberão R$ 9,5 bilhões. Todo o valor, 
informou o Fisco, irá para contribuin-
tes com prioridade no reembolso. Por 
causa das enchentes no Rio Grande do 
Sul neste ano, os contribuintes gaúchos 
foram incluídos na lista de prioridades.

A maior parte, 2.595.933 contri-

buintes têm entre 60 e 79 anos. Em se-
guida, há 1.105.772 contribuintes cuja 
maior fonte de renda é o magistério. 
Em terceiro, vêm 886.260 declarações 
de contribuintes gaúchos, incluindo 
exercícios anteriores, totalizando mais 
de R$ 1 bilhão.

A consulta poderá ser feita na pági-
na da Receita Federal na internet. Basta 
clicar em “Meu Imposto de Renda” e no 
botão “Consultar a Restituição”. 

do Programa Mover, o relator do 
texto, deputado Átila Lira, manifes-
tou “preocupação” com a indústria 
nacional e desequilíbrio na concor-
rência com os produtos fabricados 
no Brasil. A isenção também é ques-
tionada por entidades ligadas ao va-
rejo.

O presidente Lula, entretanto, 
defendeu que haja um equilíbrio de 
tratamento na cobrança de impos-
tos da população, argumentando 
que pessoas em viagem ao exterior 
também tem isenção de cobranças. 
“Você tem as pessoas que viajam 
que tem isenção de US$ 500 no Free 
Shop, que tem mais isenção de US$ 1 
mil dólares, e que não paga [impos-
to], que são gente de classe média. E 
como é que você vai proibir as pes-
soas pobres, meninas e moças que 
querem comprar uma bugiganga, 
um negócio de cabelo”, disse.

“Quando discuti [o assunto com 
o vice-presidente Geraldo Alckmin], 
falei pro Alckmin: ‘tua mulher com-
pra, minha mulher compra, tua fi-
lha compra, a filha de todo mun-
do compra, a filha do Lira compra, 
todo mundo compra’. Então, o que 
precisamos é tentar ver um jeito de 
não tentar ajudar uns prejudicando 
o outro, mas tentar fazer uma coi-
sa uniforme. E estamos dispostos a 
conversar e encontrar uma saída”, 
acrescentou Lula.


